Liebe Mitglieder und Freunde des Bayernbundes,

mit diesem aktuellen Rundschreiben wollen wir uns heute an Sie wenden - die Corona-Krise macht es notwendig. Natürlich soll die Arbeit des Bayernbundes auch in dieser Ausnahmesituation fortgeführt werden, aber die außergewöhnlichen Umstände erfordern, einiges umzustellen:

- 1. Die Kirchenführung am 22.4. muß leider entfallen. Wir werden uns bemühen, diesen interessanten Termin zu einem späteren Zeitpunkt wieder in das Programm aufzunehmen.
- 2. Das Pfälzer Weinfest in der Blutenburg am 20.5. wird unsererseits derzeit noch aufrechterhalten. Ob es überhaupt stattfinden wird, ist momentan allerdings ungewiss. Wir bitten, hier auf die Berichterstattung in den Medien zu achten oder gegebenenfalls bei uns nachzufragen.
- 3. Für das zweite Halbjahr werden wir im Mai ein, den Umständen angepaßtes, Programm erarbeiten und Ihnen mit einem neuen Rundschreiben zuleiten. Bei eventueller Entspannung der Lage ist eine Fortführung der Aktivitäten in gewohnter Form geplant, ansonsten werden wir alternative Wege finden, das Vereinsleben weiter zu gestalten.

Ihnen allen wünschen wir in diesen Zeiten vor allem Gesundheit. Man kann sich dem Satz unseres Ministerpräsidenten nur anschließen: Gott schütze unsere Heimat!

Mit besten bayerischen Grüßen

für die gesamte Vorstandschaft

Hubert Dorn. Kreisvorsitzender